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Abstract (en)
1. A transport and/or storage container for radioactive materials, in particular for radiation-exposed fuel elements from nuclear reactors, essentially
consisting of a container body which functions as a shield, a shielding lid and a protective lid, a slit-shaped testing chamber being located between
the screening lid and the protective lid, characterised in that one or more beta-measuring probes (8) are installed in the protective lid (3).

Abstract (de)
Es wird ein Transport- und/oder Lagerbehälter für radioaktive Stoffe beschrieben, insbesondere für bestrahlte Brennelemente aus Kernreaktoren,
bei dem ein Entweichen radioaktiver Gase schon im Anfangsstadium registrierbar ist. Der Behälter (1) besteht im wesentlichen aus einem
Behälterkörper (6) mit Abschirmwirkung, einem Abschirm- (2) und einem Schutzdeckel (3), wobei sich zwischen Abschirmdeckel und Schutzdeckel
ein spaltförmiger Prüfraum (7) befindet. Die Registrierung der entweichenden radioaktiven Gase erfolgt über eine oder mehrere β-Meßsonden (8),
die im Schutzdeckel (3) eingebaut sind.
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